

Die Anarchisten

von

John Henry Mackay.

8. Auflage.

Nachdem innerhalb 6 Wochen (seit unserer Übernahme dieses Werkes) die 7. Auflage — hauptsächlich durch Bestellungen aus Amerika — vergriffen ist, gelangt jetzt bereits die 8. Auflage der definitiven Ausgabe zur Versendung.

Stimmen der Presse:

Mackays Werk gehört zu den bedeutendsten Romanen, die uns seit Jahren durch die Hände gegangen sind.

„Wähler“, Leipzig.

Ein Kulturgemälde, das dauernden Wert hat.

„Volkswohl“, Dresden.

Das Werk eines wahrhaft genialen Dichters!

„Volkswille“, Hannover.

„Die Anarchisten“ sind mit außergewöhnlicher Kraft der Sprache, mit plastischer Anschaulichkeit und wundervoller Stimmungsmalerei geschrieben.

„Neueste Nachrichten“, Berlin.

„Die Anarchisten“ haben in Deutschland berechtigtes Aufsehen hervorgerufen. Man staunt über das dem Werke zu Grunde liegende, eindringliche Studium, man ist verblüfft über die geradezu einzig dastehende Bewegtheit, in der der Autor sein Thema bloßlegt und zergliedert.

„Familienbibliothek“, Wien.

„Die Anarchisten“ sind eines der konsequentesten radikalen Bücher, die jemals geschrieben wurden. Und sie sind ein großes Buch. Ich kann meine Gefühle für das Buch und seinen Verfasser mit den Worten bezeichnen:

„Was er geschaffen, ist ein Edelstein,

Drinn blitzen Strahlen für die Ewigkeit.“

„Liberty“, Boston.

Preis: 3 Mk. brosch.	1,80 Mk. bar	} Freiemplare 7/6.
4 „ gebd.	2,60 „ „	

In Rechnung: 33¹/₃%

Wir bitten um tätige Verwendung!

Verlangzettel anbei!

Wir liefern jetzt wieder reichlich in Kommission!

Schuster & Loeffler, Berlin-Leipzig.